

Continuando con lo referente a que los padres cristianos tenemos la obligación de ver por la educación de nuestros hijos en todos los aspectos, incluido el tema tan importante del sexo, vimos en la lección anterior que es la atracción sexual.

Cuando el hombre y la mujer se unen en matrimonio, hay deliciosas e íntimas relaciones físicas; esto es lo más sublime en el verdadero amor y afecto puro, ya que esa unión física entre el esposo y la esposa, produce vida: ¡nuestros hijos!

Dios se había propuesto hacer el mundo edificado sobre el plan de la familia, el hogar habría de ser formado por el padre, la madre y los hijos. Malaquías 2:13-15. Dios a través del profeta Malaquías, nos habla de su total desacuerdo a la infidelidad, ya que el matrimonio es un pacto ante Dios como testigo. Proverbios 2:17-18

Dios a través de Su profeta, manifestó Su enojo recordándonos que Él solo provee una mujer para un hombre; aunque Él tenía el poder del Espíritu para dar vida, creó una sola mujer para Adán, no varias, con el propósito de levantar “*...una descendencia para Dios...*”.

Solo si el padre y la madre cristianos se mantienen fieles a sus votos matrimoniales, sus hijos podrán recibir la seguridad que suministra la base para vivir una vida conforme a la voluntad de Dios.

Desde temprana edad, o a una edad adecuada en la adolescencia, los papás deben enseñar a sus hijos que: “*El que halla esposa halla el bien, y alcanza la benevolencia de Jehová*”, Proverbios 18:22. Y a las hijas enseñarles que deben ser “*...la corona de su marido...*”, Proverbios 12:4. Necesitamos enseñarles a nuestros hijos lo que dice Deuteronomio 17:17. ¡Los cristianos nunca debemos practicar la poligamia como lo hacen los incrédulos!

1. Leamos 1º. De Reyes 11:1-6 y di: ¿Desagrado la vida del rey Salomón a nuestro Dios? ¿Por qué?

R. a) _____

b) _____

En el versículo 5 de este pasaje que leímos, se nos dice que Salomón siguió a la diosa Astoret (En hebreo “**ASHTART**”, que significa: vergüenza). Esa diosa (un demonio), era la diosa de la fertilidad, de la lujuria. Que gran señalamiento nos hace Dios en el versículo 6 cuando nos dice: “*E hizo Salomón lo malo ante los ojos de Jehová...*”

La iglesia debe de entender que necesitamos detenernos y mirar y preguntar por **Las sendas antiguas**. Jeremías 6:16. Si en nuestros hogares hemos perdido el rumbo hacia el cielo, necesitamos preguntar cuál es el camino correcto, el que conocíamos bien cuando iniciamos nuestra vida como

cristianos y que probablemente, nos hemos desviado y estamos muy lejos de Él. **JESUCRISTO NOS ESTA BUSCANDO.** Apocalipsis 3:20

Amén